

Condena Rusia las amenazas de sanciones de EE.UU



Moscú, 17 oct (RHC) La vocera de la cancillería, María Zajarova divulgó que hay una reducción de la tensión en Venezuela y saludamos el proceso de diálogo entre el Gobierno y la oposición constructiva, por lo cual rechazó las sanciones unilaterales de Estados Unidos.

En esas pláticas se analizan temas cruciales como la reforma del sistema electoral, la relación entre Gobierno y sociedad, así como la regulación del flujo migratorio, entre otros asuntos, afirmó.

Vemos en ellos un intento de las fuerzas constructivas de Venezuela de buscar una salida a la crisis política y estimamos que ese diálogo debe tener un formato abierto, al cual se puedan unir otras formaciones políticas, subrayó la funcionaria.

En medio de esos cambios positivos, observamos la posición de Estados Unidos que mantiene los intentos de incluir el tema ruso en Venezuela, denunció la portavoz de la cancillería.

De acuerdo con Zajarova, ahora el pretexto de la Casa Blanca para nuevas declaraciones rusofóbicas, incluida la amenaza de más sanciones unilaterales contra este país, fue la reciente visita del viceprimer ministro ruso Yuri Borisov a Caracas.

Un alto oficial del comando Sur volvió a retomar las críticas de Washington por la ayuda militar brindada a Venezuela y se escuchan nuevamente difamaciones sobre la presencia de cientos de uniformados rusos y gran cantidad de armamentos, indicó la vocera.

La técnica militar rusa en Venezuela responde rigurosamente a lo establecido en un acuerdo de cooperación técnico-militar, recordó la jefa del Departamento de Prensa de la cancillería.

Por ello, no tenemos ningún trabajo para aclarar nuestra posición, aunque tales declaraciones se asemejan más bien a una campaña de propaganda frontal contra Rusia y contra América Latina, preparada por Washington, dijo.

Al mismo tiempo, añadió, Estados Unidos prosigue el refuerzo de las sanciones unilaterales contra Venezuela y contra Cuba.

Al parecer, a Washington le cuesta trabajo aceptar que algunas naciones de América Latina puedan y sepan defender su posición independiente y contar con una política interna y externa propia, a pesar de la fuerte presión de sanciones desde afuera, destacó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/205195-condena-rusia-las-amenazas-de-sanciones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba